

Müller entdeckt Tennis-Talent

Krefeld. Christoph Müller, Krefelder Damen-Bundestrainer des Deutschen Rollstuhl-Tennisverbandes, hat einen neuen Schützling. Martha Schuren heißt das Tennistalent. Sie ist acht Jahre alt, wohnt in Viersen und besucht in Krefeld die Montessori-Schule. „Sie hat großes Talent. In sieben Jahren wird sie die Nummer drei in Deutschland sein“, sagt Müller. Martha, die aufgrund der Erkrankung „spina bifida“ an den Rollstuhl gefesselt ist, spielt bisher in Bonn Rollstuhl-Basketball. „Martha ist sehr gut mobil und hat Spaß am Tennis“, lobt Christoph Müller. RZ